



Joe

Joe à 20 ans, il vient du Mexique dans la ville de Guadalajara proche du Golf de Californie. Joe est musclé courageux et loyal avec tout le monde.

Il est un champion pour moi parce que dans sa carrière de football, il a fait 1000 touchés dans une saison. Il a une capacité exceptionnelle, c'est de courir aussi vite que la lumière. Personne ne peut le battre à la course à pieds, même pas un guépard à sa pleine vitesse, il court vraiment vite.

À un moment donné, pendant un match de football, dont le pointage était 42 à 42, le quart arrière fait une passe à Joe, le receveur éloigné, qui l'attrape. Il ne reste que deux secondes au match. Joe sprinte et en un centième de seconde, il fait un touché. HOURRA! Crie la foule.

Il avait fait son millième touché, le pointage devient de 42 à 49.

Joe m'inspire parce que j'aimerais devenir un athlète comme lui, courir aussi vite que lui et aussi parce qu'il aime jouer au football comme moi. Joe est un modèle pour moi parce qu'il a un bon esprit d'équipe avec ses coéquipiers et aussi parce qu'il leur fait des passes.

Julien